## BAJAN DELITOS DE ALTO IMPACTO

Entre enero y abril pasados, la incidencia de crímenes como homicidios dolosos y robo de vehículo con violencia disminuyó 60%, comparado con el mismo periodo de 2019, informó el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, Omar García Harfuch. / 18



Foto: Cuartoscuro





POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Al presentar el Informe de Incidencia Delictiva, junto con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, dio a conocer que al comparar enero-abril de 2019 con el mismo periodo de 2023 se observa una reducción de 60 por ciento en los delitos de alto impacto cometidos en la Ciudad de México.

"Prácticamente no hay cifra negra (en dos delitos): primero, el homicidio doloso presenta una disminución de 51%; y el robo de vehículo con violencia, que ha disminuido poco más de 70%", dijo García Harfuch y destacó que el robo de vehículo sin violencia bajo 54 por ciento.

La jefa de Gobierno destacó que este mes "tenemos un promedio de 
homicidios dolosos de 1.5 
(al día); cuando llegamos 
al gobierno estábamos en 
cuatro, y se ha mencionado varias veces los primeros meses de 2019, enero, 
marzo, quizás con las cifras más altas de los últimos 20 años: llegamos a 
tener seis diarios.

"Hoy tenemos 1.5 y quiero que le den un aplauso a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a la Fiscalía", dijo en el Museo de la Ciudad de México, donde se presentó el documento.

Destacó que la actual cifra "es quizá el número más bajo en la historia desde 1996. Igual el robo de vehículo ha tenido una tendencia a la baja: hoy estamos en 3.3 (casos al día)".

Agregó que en 2019 había un promedio de 13.3 casos de robo de vehículo al día, por lo que de 2019 a 2023 ese delito se redujo 70.4 por ciento.

"No podríamos tener este resultado si no atendemos las causas, es decir,

